

## Datenschutzhinweise bzgl. Erstellen und Veröffentlichen von Foto- und Filmaufnahmen

**Verantwortlicher** für die Datenverarbeitung: Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, 14055 Berlin, Deutschland, E-Mail: [info@messe-berlin.de](mailto:info@messe-berlin.de); **Datenschutzbeauftragter**: Anschrift wie vor, E-Mail: [datenschutz@messe-berlin.de](mailto:datenschutz@messe-berlin.de).

**Rechtsgrundlage/Zweck der Verarbeitung**: Erstellung von Foto- und Filmaufnahmen und Veröffentlichung einschließlich auf Webseiten, im Internet und in Social-Media-Kanälen zu Zwecken der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Werbung und Dokumentation im berechtigten Interesse der Messe Berlin GmbH (Rechtsgrundlage: Art. 6 (1) (f) Datenschutz-Grundverordnung (**DS-GVO**)).

**Empfänger/Drittländer**: Zur Ausführung bestimmter Verarbeitungstätigkeiten (insbesondere Aufnahmen, Speichern, Editing, Hosting) setzen wir Dienstleister ein. Auf Webseiten, im Internet und Social-Media-Kanälen veröffentlichte Aufnahmen können weltweit abgerufen und von Dritten verwendet werden, worauf/worüber die Messe Berlin GmbH keinen Einfluss bzw. Kontrolle hat. Diese **Datenverarbeitung umfasst ausdrücklich auch die damit verbundene Datenübermittlung in Drittstaaten außerhalb der EU, die nicht über dasselbe Datenschutzniveau verfügen wie die EU.**

**Speicherdauer**: Gespeicherte personenbezogene Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des jeweiligen Zwecks nicht mehr erforderlich sind. Nach Erhalt des Widerspruchs einer betroffenen Person gegen die Verarbeitung werden die sie betreffenden personenbezogenen Daten nicht mehr für den damit verbundenen Zweck verarbeitet und ggf. gelöscht, es sei denn es liegt ein gesetzlicher Ausnahmetatbestand vor.

**Datenschutzrechte**: Zur Wahrnehmung der folgenden Rechte können betroffene Personen jederzeit den Verantwortlichen kontaktieren (Kontaktdaten siehe oben). Betroffenenrechte gemäß Art. 12-21 DS-GVO: Das Recht auf Auskunft über die personenbezogenen Daten, das Recht auf Berichtigung und Löschung sowie auf Einschränkung der Verarbeitung.

**Widerspruchsrecht**: Soweit die Verarbeitung auf der Rechtsgrundlage des berechtigten Interesses beruht, besteht das Recht, aus Gründen, die sich aus der besonderen Situation der betroffenen Person ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung der personenbezogenen Daten Widerspruch einzulegen.

Sofern eine betroffene Person der Ansicht ist, dass die Datenverarbeitung gegen Datenschutzrecht verstößt, hat sie ein Beschwerderecht bei einer Aufsichtsbehörde ihrer Wahl (Art. 77 DS-GVO in Verbindung mit § 19 Bundesdatenschutzgesetz).

### Data protection notice regarding the production and publication of photo and video recordings

**Controller** for data processing: Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, 14055 Berlin, Germany, e-mail: [info@messe-berlin.de](mailto:info@messe-berlin.de); **Data protection officer**: address as before, e-mail: [datenschutz@messe-berlin.de](mailto:datenschutz@messe-berlin.de).

**Legal basis/purpose of the processing**: production of photo and film recordings and publication including on websites, the internet and social media channels for the purposes of press and public relations work, advertising and documentation in the legitimate interest of Messe Berlin GmbH (legal basis: Art. 6(1)(f) General Data Protection Regulation (**GDPR**)).

**Recipients/Third countries**: in order to carry out certain processing operations (in particular recordings, storage, editing, printing/publishing, hosting), we use service providers. **Recordings published on websites, the internet and social media channels can be accessed worldwide and used by third parties, over which Messe Berlin GmbH has no influence or control. This data processing also explicitly includes the associated data transfer to third countries outside the EU which do not have the same level of data protection as the EU.**

**Storage period**: stored personal data will be erased once they are no longer needed for achieving the relevant purpose. After receipt of a data subject's objection to the processing, the personal data related to this person will no longer be processed for the associated purpose and, if applicable, will be erased, unless the conditions of a statutory exception are met.

**Data protection rights**: to exercise the following rights, data subjects can contact the controller at any time (contact details see above). Rights of the data subjects pursuant to Art. 12-21 GDPR: the right to access about personal data, the right to rectification and erasure as well as to restriction of processing.

**Right of objection**: if the processing is based on legitimate interests, there is the right to object to the processing of personal data for reasons relating to the particular situation of the data subject.

**If data subjects are of the opinion that the data processing violates data protection law, they have the right to lodge a complaint with the competent supervisory authority of their choice (Art. 77 GDPR in conjunction with section 19 of the German Federal Data Protection Act (*Bundesdatenschutzgesetz*)).**